



NOTA DE PRENSA N° 213-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional fortalece capacidades de trabajadores de Agricultura

Profesionales y técnicos de las 13 agencias agrarias y representantes de las municipalidades se capacitaron en tecnología productiva.

El Gobierno Regional de Cajamarca fortalece las capacidades de los trabajadores de la Dirección Regional de Agricultura, las 13 agencias agrarias y representantes de las municipalidades provinciales en temas relacionados con tecnología productiva.

Los técnicos y profesionales participaron en un curso regional con la finalidad de mejorar la calidad de los servicios agrarios que se brindan en las instituciones de este sector.

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, reafirmó su compromiso con los campesinos y agricultores e hizo un llamado para trabajar de manera articulada con la finalidad de sacar adelante esta actividad.

“Nuestro compromiso es reforestar un gran sector de nuestra región, por lo que estamos articulando acciones con los municipios y viveros con el objetivo de convertir a nuestra región en un gran colchón acuífero para que no falte agua para nuestros agricultores y todos los cajamarquinos”, expresó Mesías Guevara.

La autoridad regional también comentó que se coordinan acciones para mejorar la organización, productividad y comercialización, haciendo un trabajo conjunto con todas las instancias de los gobiernos nacional, provincial, distrital, centros poblados, los esfuerzos de las comunidades y de diversas organizaciones privadas con el objetivo de elevar el nivel de vida de todos los agricultores.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 28 de marzo de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA